



JAIAK OSPATU AMNISTIA BULTZATU

Texto de la carta que una chavala pamplonesa de 14 años encuentra debajo de su taza de desayuno la mañana del 6 de julio del año 2012:

Querida hija:

Dentro de unas horas me verás tirar el cohete en el balcón del Ayuntamiento. Van a ser tus primeros Sanfermines desde que ya eres una mujer. Cuando rodeada de tu cuadrilla mires hacia mí y veas ondear la ikurriña en el mástil central del Ayuntamiento de la capital de la República Socialista de Euskadi, cuando veas a mi lado a mi hermana, que es tu tía pero también la Presidenta de nuestra República libre, socialista, reunificada y euskaldun, quiero que me hagas y te hagas un favor. Sé que será difícil entre la juerga y la ansiosa espera por descorchar las botellas de champán. Pero cierra los ojos un minuto y recuerda lo que pasaba, lo que te he contado que pasaba hace años cuando tú aún no habías nacido. Cuando tu tía estaba prisionera en las cárceles de exterminio del Estado español y yo lo estaba en las cárceles de exterminio del Estado francés. Cuando las dos sentíamos un apretón en el corazón al acercarse las doce del 6 de julio y soñábamos con que fuese como el que tú vas a vivir en esta Pamplona liberada, feminista, atea, ácrata en la juerga y comunista en la economía y la política, fulcro en Europa de la palanca de las naciones que están barriendo el capitalismo en el planeta. Ten un minuto de recuerdo para los años que tu madre y tu tía y tantas y tantos compañeros vivimos prisioneros esperando días como éste, para los y las gudarís que cayeron para que tú y tu cuadrilla podáis vivir como vivís.

Un abrazo, hija, y que sean felices los primeros Sanfermines que vas a vivir como mujer (y no te olvides de la píldora).

Tu madre.

El comité os enviamos un besazo para todos/a. Si sacáis las cuentas la destinataria de la carta fué engendrada en libertad en 1997, según el cauteloso redactor. Nosotras/os trabajamos para intentar acortar ese cauteloso plazo para la victoria final.

Gora San Fermín

Gora Gu eta Gutarrak.

Jo ta Ke amnistia lortu arte





Texto de la carta que una chavalita ^(pamplonesa) de 14 años encuentra debajo de su tarja de desayuno la mañana del 6 de julio del año 2012:

Querida hija:

Dentro de unas horas me verás tirar el cohete ^{balón del} an el Ayuntamiento. ~~Se~~ ~~los~~ ~~van~~ a ser tus primeros Sanfermines desde que ya eres una mujer. Cuando rodeada de tu cuadrilla mires hacia mí y veas ondear la ikurrina en el mástil central del Ayuntamiento de la capital de la República Socialista de Euzkadi, cuando veas a mi lado a mi hermana, que es tu tía pero también la Presidenta de ~~la~~ nuestra República Libre, socialista, reunificada y euzkaldun, quiero que me hagas y te hagas un favor. Sé que será difícil entre la jerga y la ansiosa espera por descorchar los botellas de champán. Pero cierra los ojos un minuto y recuerda lo que pasaba, ~~acordaron~~ lo que te he contado que ~~pasaba~~ ^{hace años} cuando tú aún no habrías nacido. Cuando tu tía estaba prisionera en los ~~carceres~~ ^{carceres} de exterminio del Estado español y yo lo estaba en las carceres de exterminio del Estado francés. Cuando las dos ~~nos~~ ~~sentamos~~ ~~un~~ ~~apretón~~ en el corazón al acercarse las doce del 6 de julio y soñábamos con que fuera como el que tú vas a vivir en esta Pamplona ~~de~~ liberada, feminista, ~~des~~ ~~ataca~~ atea, ácrata en la jerga y comunista en la economía y la política, fulero en Europa de la balanza de las naciones que están barriendo el capitalismo en el planeta. Ten un minuto de recuerdo para los años que tu madre y tu tía y tantos y tantos compañeros vivimos prisioneros esperando días como este, para los y las que daris que cayeron para que tú y tu cuadrilla podáis vivir como vivís. Un abrazo, hija, y felices ^{los} ~~Sanfermines~~ primeros Sanfermines que ~~se~~ ~~van~~